



CRSC

**STUDENT AWARD FOR
CANADIAN COLOUR RESEARCH**

**PRIX ÉTUDIANT POUR LA RECHERCHE
SUR LA COULEUR**

Sponsored by Haft2

The Colour Research Society of Canada (CRSC) annual **Student Award for Canadian Colour Research** is open to all graduate and undergraduate students studying in Canada (or recently graduated) who have completed a study focused on colour (in any field) within 18 months of the submission deadline.

Colour must be the **main topic** of the study, but all disciplines or combination of disciplines are welcome. **Research-based** or **practice-based** studies are welcome (e.g. science, social science, history, literature, art, design, architecture, film).

Individual or group submissions are acceptable.

The CRSC Student Awards include:

- One **Graduate level Winner*** – cash prize of **\$300** CAD + certificate and digital badge.
- One **Undergraduate level Winner*** – cash prize of **\$200** + certificate and digital badge.

Honorable mentions may be awarded at discretion of the Jury, with a certificate and digital badge only.

Also included in Winner Awards:

- Opportunity to **present your work** at a CRSC meeting (in person or online)
- **1- year CRSC membership**
- **Profile** on the CRSC website

In the case of a group project, one cash prize, profile and presentation will be given to the group, and each group member will receive a 1-year CRSC membership.

* Note: the Jury may decide not to give awards if entries are not of sufficient quality. All submissions will be anonymized for jurying.

Submission information:

Include the following contact information as a separate sheet

- Your name and email
- Name of your post-secondary institution and institutional street address
- Faculty name and email for your supervising faculty member
- Title of your project

Include the following for your application:

- Title, with a brief (2-3 sentence) summary
- Maximum 10-page description of your work (images and text), including a reference page
- Format: PDF
- Maximum size: 10MB
- Note: please **do not put your name on this presentation**. The jurying will be anonymous.

Submission deadline: Mar 1, 2023

Email application to:
info@colourresearch.org

Attach contact information and
application as a PDF.

www.colourresearch.org





CRSC

**STUDENT AWARD FOR
CANADIAN COLOUR RESEARCH**

**PRIX ÉTUDIANT POUR LA RECHERCHE
SUR LA COULEUR**

Sponsored by Haft2

Le **prix étudiant pour la recherche canadienne sur la couleur** décerné chaque année par la Société de recherche sur la couleur du Canada (CRSC) est ouvert à tous les étudiants de premier et de deuxième cycle qui étudient au Canada (ou qui sont récemment diplômés) et qui ont terminé une étude axée sur la couleur (dans n'importe quel domaine) dans les 18 mois précédant la date limite de soumission.

La couleur doit être le **sujet principal** de cette étude, mais toutes les disciplines ou combinaisons de disciplines sont les bienvenues. Les **études basées sur la recherche** ou la **pratique (recherche-crédation)** sont les bienvenues (par exemple: sciences, sciences sociales, histoire, littérature, art, design, architecture, cinéma). Les soumissions individuelles ou collectives sont permises.

Le Prix:

Les prix du CRSC pour les étudiants incluent:

- Un **lauréat de cycle supérieur*** - prix en espèces de **300 \$CAN** + certificat et badge numérique.
- Un **lauréat de premier cycle*** - prix en espèces de **200 \$CAN** + certificat et badge numérique.

Des mentions honorables peuvent être attribuées à la discrétion du jury, elles seront accompagnées d'un certificat et d'un badge numérique uniquement.

Les prix comprennent également:

- Possibilité de présenter votre recherche lors d'une réunion du CRSC (en présentiel ou virtuel).
- Une adhésion d'un an au CRSC.
- Votre profil sur le site web du CRSC. En cas de projet de groupe, chaque membre recevra un certificat, et l'adhésion pour un an au CRSC. Le prix sera toujours de 200\$.

Dans le cas d'un projet de groupe, un seul prix en espèces, un profil et une présentation seront décernés au groupe, tandis que chaque membre du groupe recevra une adhésion d'un an au CRSC.

* Remarque : le jury pourrait décider de ne pas décerner de prix si les candidatures ne sont pas d'une qualité satisfaisante. Toutes les soumissions seront traitées de manière anonyme par le jury.

Informations sur la soumission:

Inclure les informations suivantes sur une feuille séparée

- Votre nom et votre courriel.
- le nom de votre établissement d'enseignement post-secondaire et son adresse postale.
- Le nom et le courriel du membre de votre faculté qui vous supervise.
- Titre de votre projet.

Inclure les éléments suivants dans votre dossier de candidature:

- Titre, accompagné d'un bref résumé (2-3 phrases).
- Description de votre recherche (images et texte) 10 pages maximum, incluant une page de références.
- Format : PDF
- Taille maximale : 10MB

Note : **Ne mettez pas votre nom sur cette présentation.** Le jury sera anonyme.

Date limite de soumission : 1er mars 2023

Envoyez votre candidature par courriel à :

info@colourresearch.org

Joindre la feuille avec vos coordonnées ainsi que votre candidature en format PDF.

www.colourresearch.org